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谋聊城经贸新局面，促银企共赢新发展，聊城市经信委牵线搭桥———

1166家家企企业业与与银银行行洽洽谈谈寻寻合合作作

解读信贷政策，讲述企业发展

银行服务与企业项目“互认”
当天的银企合作洽谈会

上，为了增进银行和企业的认
识，更有效地促进双方合作，
建行的业务经理针对到场的
企业，精选这些企业适用的信
贷产品政策作出了详细解答。

建行聊城分行的客户经
理介绍，建设银行的信贷政策
是，支持实体经济发展，优化
信贷资源配置，深化信贷结构
调整，优先发展符合国家政策
导向、处于快速发展期、市场
前景广阔行业的信贷业务，包

括基础设施、民生、涉农、战略
新兴产业、海洋经济等，加大
信贷投放力度，充分挖掘自贸
区、产业园区、改革试验区等
国家给予特殊支持政策区域，
以及县域经济的业务机遇，巩
固竞争优势，积极支持地方经
济建设。

此外，建行聊城分行的客
户经理还对信贷政策的行业
政策、客户政策和产品政策进
行了详细解读，并介绍了适用
于这些企业的一些信贷业务

的产品特点和融资期限。来自
全市各县(市区)的16家企业，
对各自企业的发展历程、项目
优势、发展前景、资金缺口等
方面进行介绍。

介绍过程中，晶体材料、盐
化工、塑胶、汽车散热器等行业
的公司引起建行相关业务负责
人的浓厚兴趣，在听取介绍中，
不断发问，并不断发出赞叹声。
银行信贷服务产品和企业生产
项目“互相认识”，加深了双方
的了解。

现场互动答疑>>

企业老总关心怎样“找资金”
会议原本预定三个小时

结束，结果都超过会议时间
半个小时了，双方讨论仍然
热烈。现场互动答疑时间，
企业老总们纷纷抓住这难
得的机会，向银行各部门的
负责人发问。怎样从银行

“找资金”是他们最关心的
问题。

“我们可以用固定资产贷
款吗？现在的政策是不是很
紧？还能不能办下来？”“设备

融资租赁业务可不可以做？”
“我们是新三板的上市企业，
现在每只股票卖到5元钱，可
不可以办理股票质押业务？”

“流动资金贷款怎样办理，项
目贷款需要哪些手续？”“我们
在扩大生产的过程中，出现了
资金缺口，可不可以用已有设
备做质押？”“做国际贸易融
资，每单业务量比较小时怎么
实现”……16家企业的老总纷
纷提出自己的融资难题。

坐在对面的建行各部门
负责人则现场给出回答，有些
是可以直接办理，有些政策收
紧的情况，他们也提出了相应
的方案，有的问题，建行多个
部门的部门经理或负责人多
次给出回答，还帮助企业老板
们想办法、提建议，甚至表示
要给他们“量身订做”适合的
融资方案。

本报记者 杨淑君 通
讯员 李峰 周国华

相关链接

本报聊城11月19日讯(记
者 杨淑君 通讯员 李峰

周国华) 19日下午，“助力
东融西借，实现跨越赶超”银
企合作洽谈会召开，聊城市
经信委牵线搭桥，精选全市
16家企业与建行山东分行各
相关部门负责人、建行聊城
分行及各县支行行长、客户
经理面对面，洽谈业务，寻求
合作共赢。

建行聊城分行党委书
记、行长荣卫民说，近年来，
在聊城市委市政府领导下，
全市重点项目、民生工程、城
乡建设健康、快速发展，经济
结构持续优化，一批支柱产
业、骨干企业和知名品牌争
先涌现，展现出良好的发展
前景，这为政民企三方深化
合作提供了广阔空间。市经
信委举办这次银企洽谈会，
是为银行和企业搭建一种资
源共享、合作交流、优势互
补、共同发展的平台，对深化
银企合作，扩大交流、促进共
同发展，实现共赢、多赢具有
重要意义。建行多年来也在
创新服务模式，完善产品体
系，努力为企业提供全方位、
多渠道的金融服务。

聊城市经信委副主任张
政主持会议时谈到，此次银
企合作洽谈会，旨在共谋聊
城经贸新局面，共促银企共
赢新发展，企业老总与银行
行长面对面的机会非常难
得，他鼓励老总们多提融资
疑问，以便达成合作、互利共
赢。

聊城市经信委主任刘东

昌在致辞中说，聊城市委市
政府非常重视银企对接合
作，每年都会组织几次这样
的洽谈会，实现银行与企业
的双赢。他谈到，近年来，聊
城市工业发展迅速，去年全
市经济发展总量达到7400多
亿元，同比增长16 . 4%，排在
全省第七位。今年以来，工业
经济运行下行形势下，聊城
前三季度工业总量完成6146
亿元，在全省第八位，利税、
利润均为第七位，实现稳步
增长。工业经济的发展，一方
面是企业积极应对挑战，同
时也离不开金融部门、特别
是建行系统的支持。目前，聊
城工业经济发展与周边地市
仍存在很大差距，去年，聊城
市委市政府提出“东融西借、
跨越赶超，建设冀鲁豫三省
交界科学发展先行区”的奋
斗目标，今后，聊城工业经济
发展更需金融部门支持，市
经信委也会进一步支持金融
行业发展。

记者了解到，此次由聊
城市经信委遴选出的16家
企业，有的是发展前景较好
的高新技术产业，有的则是
发展非常迅速的中小企业，
还有新三板的上市企业，来
自全市各县(市)区，涉及机
械制造、生物制药、汽车配
件加工、晶体材料等多个行
业。在企业发展壮大过程
中，他们常遇到资金难题，
与会企业负责人纷纷表示，
这样的银企洽谈会，高效、
实用，真正能帮助他们解决
问题。
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